

EKSPOS

Kakesdam V/Brw Sambut Tim Wasrik Irjen Kemenhan RI, di RS Baladhika Husada Jember

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Sep 5, 2023 - 12:29



JEMBER - Kakesdam V/Brw ikut hadir dan menyambut kedatangan Tim Audit Inspektorat Jenderal Kementerian Pertahanan (Kemenhan) RI, yang melaksanakan audit di RS Baladhika Husada Jember. Pada Selasa 05/09/2023.



Hadir dalam penyambutan diantaranya kakesdam V/Brw Kolonel Ckm dr. Adhi Sugiharto, Sp. An, Kepala RS Tingkat III Baladhika Husada Letkol Ckm dr. Arif Puguh Santoso, Sp.PD, M.Kes beserta seluruh Staf Rumkit TK III Baladika Husada Jember.

Kegiatan Audit yang dilakukan selama 5 hari ini diawali hari ini dan berakhir nanti pada Senin 11/09/2023, meliputi pemeriksaan PNB (Penerimaan Negara Bukan Pajak) dan Pemanfaatan Dana BPJS Kesehatan.

Dalam sambutannya di taklimat awal Wasrik, Kakesdam V/Brw Kolonel Ckm dr Adhi Sugiharto, Sp. An, menyampaikan selamat datang kepada Tim Wasrik Irjen Kemenhan RI, yang akan melaksanakan tugasnya mengaudit PPNB dan BPJS Kesehatan RS Baladhika Husada Jember, sekali lagi selamat datang di RS baladhika Husada Jember.



Terkait dengan pemeriksaan ini saya berharap kepada Karumkit TK III Baladhika Husada Jember bersama staf yang akan diperiksa dan diaudit nanti, tidak usah tegang, ini hanya pemeriksaan biasa, jadikan pemerintaan atau audit ini sebagai ruang konsultasi, berikan data sesuai permintaan, jangan ada yang direkayasa, apa yang ditanyakan dana pa yang ada silahkan dilaporkan, dan jangan takut bertanya apabila ada hal-hal yang belum jelas. Tegas Kakesdam V/Brw.

Selanjutnya saat kami wawancarai, Kakesdam V/Brw Kolonel Ckm dr Adhi Sugiharto, Sp. An didampingi Kepala RS Baladhika Husada Letkol Ckm dr. Arif Puguh Santoso, Sp.PD,M.Kes, terkait dengan audit yang dilakukan di RS Baladhika Husada Jember ini menyampaikan, bahwa dengan kedatangan Tim Audit dari Kemenhan RI ini, saya selaku pimpinan yang bertanggung jawab ditingkat Kesdam V/Brw maka saya yang bertanggung jawab atas semua operasional rumah sakit Angkatan Darat di wilayah Kesdam V/Brw.



Ini sebuah kehormatan kita kedatangan Tim Audit, Untuk itu saya datang kesini untuk mendampingi rumah sakit Baladhika Husada ini, dalam rangka memberikan petunjuk dan arahan, kemudian audit ini merupakan hal yang biasa, bukan mencari kesalahan, namun lebih pada unsur pengawasan dan pembinaan, sehingga kepada anggota hendaknya dijadikan sarana konsultasi.



Saat ditanyakan ada berapa rumah sakit di wilayah Kesda V/Brw yang dilakukan pemeriksaan seperti ini, Kesda V/Brw menyatakan bahwa terkait rumah sakit yang dilakukan audit seperti ini tentunya terdapat kriteria tertentu,

pada awal Agustus kemarin RS TK III Surabaya dan saat ini RS TK III Baladhika Husada Jember, dan tentunya rumah sakit- rumah sakit lain dilingkungan Kesdam V/Brw harus siap, apabila sewaktu-waktu dilakukan audit atau pemeriksaan seperti ini. Pungkas Kakesdam V/Brw. (Siswandi)